

COMMITMENT CARD

24.11–30.11.2025

Public Climate School



Die Public Climate School (PCS) bringt Klimabildung an Universitäten, Schulen und in die Gesellschaft. Eine Woche lang präsentieren Klimabildung e.V., die „Students for Future“ und viele weitere Akteur:innen ein breites Programm rund um die Klimakrise. Die nächste PCS findet vom **24. bis 30. November 2025** statt.

Auch unsere Universität ist dabei! Dafür sollen Lehrveranstaltungen inhaltlich Bezüge zur **Klimakrise** aufgreifen, sodass der Thematik eine Woche lang die Bedeutung beigemessen wird, die sie erfordert. Wir möchten Dozent:innen daher bitten, dieser wichtigen Angelegenheit einen Teil ihrer Zeit zu widmen, indem sie eine ihrer Veranstaltungen zum Thema Klimakrise (um)gestalten.

Mit dieser Commitment Card können Sie auswählen, in welchem Umfang und auf welche Art Sie bereit sind, die Public Climate School zu unterstützen.

Um die Public Climate School zu bewerben, werde ich:

- eine Folie vor meiner Vorlesung zeigen.
- meinen Kolleg:innen davon erzählen und sie bitten, sich zu beteiligen.
- die Commitment Card an meine Bürotür hängen.
- einen Social Media Beitrag zur PCS posten, z.B. bei LinkedIn.

Für die Public Climate School werde ich:

- mein Vorlesungsthema in dieser Woche mit der Klimakrise verbinden.
- einen Vortrag mit Bezug zur Klimakrise halten.
- meine Vorlesungszeit für einen Vortrag oder Workshop eines:r anderen Referent:in zur Verfügung stellen.
- einen Dokumentarfilm zum Thema zeigen.
- meine Veranstaltung für alle Interessierten öffnen.

Wir freuen uns über jede Form von Unterstützung! Schauen Sie auf unserer Webseite zur Public Climate School vorbei und senden Sie uns Ihren Beitrag.



YES – ICH BIN DABEI!

The Public Climate School (PCS) is a Germany-wide event that promotes climate education at institutions of higher education, schools and among the general public. For one week, Klimabildung e.V., Students for Future groups, and many other stakeholders present a diverse programme exploring the climate crisis. This year's PCS will take place from **24 to 30 November 2025**.

Our University will also participate and show its support!
To this end, we call on lecturers to address the **climate crisis** in their courses during the PCS action week. We need to put the climate crisis centre stage. We would like to ask our lecturers to dedicate some of their time to this important issue by (re)organising or adapting one of their courses to focus on the climate crisis.

With this Commitment Card, you can indicate the extent to which you are willing to support the PCS action week.

To promote the Public Climate School, I will:

- Show a slide before my lecture.
- Tell my colleagues about it and ask them to participate.
- Hang the Commitment Card on my office door.
- Post a social media post (e.g. on LinkedIn) about the PCS action week.

For the Public Climate School, I will:

- Adapt my lecture for the action week to include aspects relating to the climate crisis.
- Give a presentation related to the climate crisis.
- Offer my lecture time to another speaker wishing to give a presentation or workshop.
- Show a documentary film on the subject.
- Open my course to all interested parties.

We welcome any kind of support! Take a look at our Public Climate School webpage and send us your contribution.



[tu-darmstadt.de/
public_climate_school/](https://tu-darmstadt.de/public_climate_school/)



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

Kontakt:

nachhaltigkeitsbildung@tu-darmstadt.de



Hochschulgruppe
Nachhaltigkeit



**KLIMA
BILDUNG
E.V.**

**BÜRO FÜR
NACHHALTIGKEIT**